



COMUNICADO FaM / 010-2023

COMUNICADO DEL H. CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE MÚSICA UNAM

A LA COMUNIDAD DE LA FaM UNAM

El H. Consejo Técnico de la Facultad de Música de la UNAM, en su VI sesión ordinaria del día de hoy, 22 de marzo de 2023, acordó y, por este conducto comunica que las clases pueden continuar impartándose en línea, toda vez que el cierre de las instalaciones corresponde a un asunto laboral (base trabajadora) y no académico.

Para ello, se le invita a la planta docente y al alumnado a coordinarse para continuar con las actividades académicas a distancia, en tanto que la administración central mantiene las negociaciones pertinentes con el personal de base.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad de México, 22 de marzo de 2023

H. Consejo Técnico de la Facultad de Música UNAM